

*Das einzig Wichtige im Leben sind die  
Spuren der Liebe, die wir hinterlassen.  
Liebe ist stärker als der Tod.*

Zürich, 12. Mai 2015

Traueradresse:

Regina Hohl  
Grenzacherweg 140  
4125 Riehen

Nach langer und mit grosser Würde und Tapferkeit getragener Krankheit, ist unsere geliebte Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Gotti, Tante und Schwägerin gestorben. Wir sind sehr traurig. Doch die tiefen Spuren der Liebe, die sie in unseren Herzen hinterlässt, bleiben für immer.

# Lucie Hohl-Straehl

19. Juni 1932 - 6. Mai 2015

Sie wird weiterleben in unseren Gedanken und Erinnerungen und in all dem Guten, das sie in unser Leben gebracht hat, und das wir versuchen weiterzugeben.

In Liebe und Dankbarkeit

Albert und Ursula Hohl-Brunner

Regina Hohl und Angelika Kärfp  
mit Anna

Michael und Ramona Hohl-Egli  
mit Nelia und Tino

Denise Tischhauser-Straehl und Familie

Renate Hohl Melling und Familie

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abdankung findet am Dienstag, 2. Juni 2015, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Schwamendingen, Stettbachstrasse 58 in 8051 Zürich statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Wenn jemand Lucie Hohl-Straehl gedenken möchte, bitten wir anstelle von Blumen um eine Spende an: Médecins Sans Frontières, 1211 Genève 2, Postkonto 12-100-2.